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L'umanità al giorno d'oggi non è quella di migliaia di anni fa e riguardo nel cibarsi di 
carne  compreso il pesce, bisognerebbe astenersi, per il semplice fatto che l'umanità 
oggi giorno è più matura e dovrebbe capire che non è giusto uccidere gli animali per 
cibarsi,  perché  come vengono  da  noi  uccisi,  questi  animali  gli  si  creano  dei  forti 
traumi,  sono  animali  ma  quando  vanno  al  macello  sanno  a  cosa  vanno  incontro, 
provate voi ad essere al loro posto. Il Creatore non ha creato gli animali per poi trovarli 
sui nostri piatti, la chiesa non dice questo hanno modificato la verità. Sapete come ho 
fatto per smettere di mangiare carne? Ogni volta che avevo nel piatto carne o pesce al 
momento che mi mettevo in bocca il cibo in silenzio pensavo che quella carne fosse il 
mio corpo, e che qualche d'uno mi avrebbe mandato al mattatoio, dopo un anno ho 
smesso di nutrirmi di carne e pesce. Non è vero come dicono alcuni medici che carne e 
pesce servono per il nostro organismo, le proteine si trovano anche nei legumi, ci sono 
stati anche atleti vegetariani con un primato.
Vegetariano:

http://risveglio.myblog.it/media/02/01/798641459.pdf
Siamo stati condizionati da millenni impariamo a correggere tutto ciò che è ingiusto
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